


Sicredi reinaugura Agência em Ibirama/SC
NOVA INSTALAÇÃO visa proporcionar mais conforto e comodidade aos Associados de Ibirama

Buscando atender às necessidades 
e estar cada vez mais próxima de 
seus Associados, a Sicredi Coo-
peração reinaugurou sua Agência 

em Ibirama/SC nesta terça-feira, 06 de 
fevereiro em novo endereço, oferecendo 
ainda mais comodidade aos Associados 
do município. O ato de reinauguração 
contou com a presença de Lideranças, As-
sociados e Colaboradores da Cooperativa 
e do Munícipio. 

A Agência está localizada na Rua Her-
mann Aichinger nº15, sala 03 e o atendi-
mento presencial ocorre de segunda a 
sexta-feira, das 10h às 15h. O Associado 
que preferir também pode entrar em 
contato pelo telefone (47) 3300-5560 
ou por meio WhatsApp (51) 3358-4770. 
A equipe de Colaboradores é composta 
pela Gerente Marineide Rosenski, pelo 
Gerente Administrativo Financeiro Ale-

xandre Danieli e pelos Assistentes de Ne-
gócios e Atendimento Rafael Zanquette 
Donazzollo, Leandro Durda e Luciana 
Grabowski. 

O Presidente da Sicredi Cooperação 
Gervásio Jorge Diel destacou o trabalho 
da Cooperativa em Ibirama/SC. “Estamos 
trabalhando há 3 anos no Município e 
muito felizes em, em tão pouco tempo, en-
tregarmos à Comunidade de Ibirama uma 
agência ainda melhor e mais ampla. Essa 
conquista representa a união de esforços 
e o funcionamento do quadrado perfeito 
do espírito Cooperativo, composto por 
Cooperativa, Associado, Colaborador e 
Comunidade”, salientou Diel.

O Diretor Executivo da Sicredi Coope-
ração, Nélio Heller, reforçou a satisfação 
com a abertura do novo espaço. “Estamos 
diante da nova agência, ampla e moderna, 
e isso só foi possível porque os Associa-
dos e a Comunidade de Ibirama acredita-
ram em nós e tornaram necessário termos 
um espaço mais amplo e moderno.  Temos 
certeza de que nossos Associados serão 
muito bem atendidos, com uma equipe 
ancorada na nossa missão e desejamos 
que continuem acreditando, trabalhando 

com o Sicredi e contribuindo para a cons-
trução de uma Ibirama ainda mais próspe-
ra”, expressou Heller.

A Gerente da Agência, Marineide Ro-
senski destacou a importância do Asso-
ciado para a abertura da nova Agência: 
‘’Vocês Associados se juntaram a nós para 
a construção desse espaço, nos acolheram 
e falaram sim para o Sicredi, acreditam 
no nosso modelo de negócio, na transpa-
rência da nossa gestão, e no proposito de 
construirmos juntos uma Sociedade Mais 
Próspera. Essa conquista é nossa”, disse a 
Gerente.

Para o Prefeito de Ibirama, Jucélio de 
Andrade, o Cooperativismo é um Sistema 
que dá certo. “Agradecemos pelo Sicredi 
ter acreditado em Ibirama e em tão pou-
co tempo estar investindo ainda mais no 
nosso Município. Ficamos felizes em ter-
mos uma Instituição com essa proximida-
de, não apenas com atendimento online, 
mas com esse relacionamento que é tão 
importante para avançarmos dia após dia. 
Parabéns aos Associados que acreditam 
na Cooperativa e agradecemos pelo apoio 
que sempre tivemos do Sicredi em Ibira-
ma”, destacou o Prefeito.
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MUNICÍPIO  lidera no Alto Vale em número 
de focos encontrados.  Estado já confirmou cinco 

óbitos pela doença.  PÁG. 09

FOCO NA DENGUE
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FUTEBOL

MENINOS da Baixada 
recebem o Verde Vale 
no Estádio do Tupy 
neste sábado, dia 10 

Sub-20 da Liga Riosulense 
de Futebol entra em rodada 
decisiva    PÁG.15

FOTO: DIVULGAÇÃO

DRAMA

CASAL de Presidente 
Getúlio pede ajuda em 
viagem pela Argentina 

Moradora acabou 
fraturando o fêmur em uma 
queda e precisa de uma 
prótese   PÁG. 08

REFORMA das 
estruturas da Câmara 
foi tema da primeira 
sessão de 2024

VEREADORES

Telhado foi destruído por 
vendaval no dia 8 de janeiro      
PÁG. 05

Ibirama tem aumento de cerca de 600% Ibirama tem aumento de cerca de 600% 
nos focos do mosquito da denguenos focos do mosquito da dengue
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________________________________
Luciano Zucco 
É deputado federal do PL pelo Rio 
Grande do Sul.

Mesmo enfermo, eu sou guerreiro!
Vários cientistas, de todas 

as partes do mundo, pesqui-
sam exaustivamente a relação 
entre a fé e a superação de do-
enças. Mas na prática médica 
já se chegou a esta conclusão: 
os que rezam encontram mais 
força para reagir e recuperar a 
saúde com mais rapidez e su-
portam o processo com mais 
facilidade.

Dia 11 de fevereiro, Dia 
Mundial do Enfermo, Festa de 
Nossa Senhora de Lourdes, é 
uma linda oportunidade de 
nos unirmos espiritualmente a 
todos os doentes em casas de 
saúde ou nas famílias, mani-
festando nosso carinho e pre-
sença, a exemplo de Jesus, que 
se inclinou e olhou com toda 
compaixão para a situação de 
cada pessoa, para conceder-
-lhe a cura física e espiritual.

Em minhas viagens de pe-
regrinações, tive a oportu-
nidade de ir ao Santuário de 
Nossa Senhora de Lourdes, na 
França. Pude ver centenas de 
manifestações de fé dos pere-
grinos enfermos que vinham 
do mundo inteiro. Envolvidos 
pelo mistério do sofrimento, 
os doentes ali chegam com a 
certeza de que, na dor e na ale-
gria, não estão sozinhos, por-
que Jesus caminha com eles, 
podendo curá-los ou torná-los 
capazes de alegrar-se até mes-
mo nos sofrimentos como que 

“completando em seu corpo o 
que faltou à paixão de Cristo” 
(Cf. Cl 1,24).

 São João Paulo II em sua 
primeira mensagem para o 
Dia Mundial dos Doentes, em 
1993, em Lourdes, exclamou: 
“Para vocês, queridos doen-
tes em todo mundo, os atores 
principais deste dia mundial, 
este evento pode trazer o 
anúncio da presença viva e re-
confortante do Senhor. Seus 
sofrimentos, aceitos e supor-
tados com fé inabalável, quan-
do se juntaram aos de Cristo, 
assumiram um valor extraor-
dinário na vida da Igreja e para 
o bem da humanidade.”

Anos se passaram e todos 
somos testemunhas da fé e 
paciência que João Paulo II 
deu ao mundo, durante a sua 
longa enfermidade. Bento XVI, 
falando a esse respeito, disse 
que: “João Paulo II ofereceu-
-nos um exemplo luminoso da 
aceitação paciente do sofri-
mento, especialmente no final 
de sua vida.”

Papa Francisco, na Men-
sagem para o Dia Mundial do 
Doente, em 2015, destacou: 
“Mesmo as pessoas imersas 
no mistério do sofrimento e da 
dor, acolhido na fé, podem se 
tornar testemunhas viventes 
de uma fé que permite habitar 
o mesmo sofrimento, embora 
o homem, com a própria inteli-

gência, não seja capaz de com-
preendê-la a fundo.”

Não há dúvida que a doença 
faz parte da vida humana, mas 
ela não tem e não pode ter a úl-
tima palavra em nossa vida. A 
fé em Deus nos ensina a trans-
formá-la em caminho de salva-
ção e de união com Cristo que 
se fez por todos nós o homem 
das dores.

Jesus, em sua vida, tornou 
presente a misericórdia do Pai. 
Ele veio para perdoar e salvar, 
para dar esperança mesmo 
nas mais escuras profundezas 
do sofrimento e da fraqueza 
humana, para dar a vida eter-
na a quem nele crê. Por isso, a 
Igreja nos ensina que na doen-
ça também é necessário bus-
car o alívio do Sacramento da 
Penitência, pois, na “medicina 
da confissão”, a experiência do 
pecado e desespero conhecem 
o amor que perdoa e transfor-
ma, pois: “Que nos separará do 
amor de Cristo? Tribulação, 
angústia, perseguição, fome, 
nudez, perigo, espada, ‘doen-
ça’? Mas, em tudo isso, somos 
mais que vencedores, graças 
Àquele que nos amou” (Rm 8, 
35.37).

Mesmo enfermo, eu sou 
guerreiro! (Joel 4,10b)

A 
direita conserva-
dora brasileira está 
sendo caçada em 
praça pública, algo 

só visto nas piores ditaduras. 
A cada semana temos uma 
nova cabeça sendo cortada 
para ser servida de bandeja às 
hienas famintas por sangue. 
Uma perseguição implacável 
apenas para um dos lados. O 
aparato jurídico, policial e po-
lítico avança ao arrepio da lei, 
atropelando o Estado Demo-
crático de Direito. Com tanto 
abuso de autoridade sendo 
perpetrado, acabamos nos 
perguntando a quem recorrer 
neste momento.

Há uma inversão completa 
de valores em nossa socieda-
de. O crime nunca compensou 
tanto como agora. Nas cidades, 
as facções aterrorizam as famí-
lias. No campo, os invasores de 
terras contam com a omissão 
do governo federal para colo-

car em prática a socialização 
dos meios de produção. Mas 
quem está sendo condenado e 
preso são homens e mulheres 
que ousaram se vestir de ver-
de e amarelo para protestar 
contra um sistema corrupto. 
Mesmo aqueles que devem ser 
responsabilizados pelos seus 
atos não tiveram direito a um 
julgamento justo. Não há prazo 
para os inquéritos acabarem. 
Ou talvez até tenha. Termina 
quando a direita for dizima-
da por completo. Aos amigos 
tudo, aos inimigos, a lei!

Se este é realmente o gran-
de objetivo do sistema, cabe a 
nós resistir e denunciar todas 
as formas de perseguição. Ain-
da temos as redes sociais para 
nos manifestar e é lá que pre-
cisamos reforçar nossa resis-
tência. Sabedores que somos 
de que este ano tentarão no-
vamente aprovar uma lei para 
nos calar. O PL da Censura é 

o estágio final dessa grande 
estratégia. Câmara e Senado 
têm a obrigação moral e his-
tórica em frear o autoritaris-
mo no país, restabelecendo a 
harmonia e independência en-
tre os Poderes, bem como as 
prerrogativas de deputados e 
senadores.

A última live promovida 
pelo presidente Jair Bolsonaro 
só reforçou uma verdade: so-
mos maioria no Brasil! Quase 
500 mil pessoas assistiram si-
multaneamente à transmissão, 
que já conta com dois milhões 
de visualizações. Enquanto 
isso, Lula passa vergonha em 
termos de audiência. Tanto é 
que desistiu do seu programa 
semanal, o Conversa com o 
Presidente. Ninguém aguenta 
as mentiras desse sujeito.

Estado policialesco
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HÁ TRÊS ANOS, o JVN destacou os problemas na ponte 
Rio Itajaí II na BR-470 em Ibirama. 
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UM MOTORISTA REGISTROU a queda de uma árvore na Rua Blumenau 
em Ibirama. A árvore caiu com as raízes e ocupou parte da pista. A queda 
foi ocasionada pelas erosões resultantes das chuvas no trecho. 
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   FOTO DA SEMANA

________________________________
Luzia Santiago 
É cofundadora da Comunidade 
Canção Nova.
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POLÍTICA

SEM PROJETOS DE LEI, reforma em andamento das 
estruturas da Câmara foi tema da sessão

Câmara iniciou  o ano 
legislativo na noite de 

segunda-feira, 5 de fevereiro

DEPUTADO quer incentivar 
atividade econômica 

A 
segunda-feira, dia 5, mar-
cou a volta dos trabalhos 
legislativos na Câmara 
Municipal de Ibirama com 

a realização da 1ª Sessão Ordinária 
como prevê a Lei Orgânica do Mu-
nicípio.  

A sessão não teve projetos em 
discussão ou votação.  No entanto, 
os vereadores aproveitaram para 
debater sobre alguns temas, dentre 
eles, sobre a reforma em andamen-
to das estruturas da Câmara, que 
foram destruídas por um temporal 
ocorrido no dia 8 de janeiro.  A ex-
pectativa é de que, em março, as ses-
sões possam ser realizadas no Plená-
rio. Enquanto isso, provisoriamente, 
as sessões ocorrem na Sala de Licita-
ções cedidas pela Prefeitura.

Os vereadores também opinaram 
sobre a exigência da vacina contra a 
Covid-19 para a  matrícula nas esco-
las no município.  

O tema foi, inclusive,  pautado na 
reunião entre o prefeito em exercí-
cio Jucélio de Andrade com os vere-
adores,  visto que tem havido muita 
discussão junto aos munícipes.  

Fecomércio recebe visita institucional do 
deputado estadual Oscar Gütz

PRESIDENTE destacou a receptividade da instituição a pautas que promovem o 
desenvolvimento sustentável do estado
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(31/1) foi marcada pela impor-
tante visita do deputado es-
tadual Oscar Gütz (PL) à sede 
da Federação do Comércio de 
Bens, Serviço e Turismo de San-
ta Catarina (Fecomércio/SC). O 
encontro também teve como 
objetivo a discussão do proje-
to de lei de autoria do próprio 
deputado com o objetivo de al-
terar o código estadual do meio 
ambiente para determinar as 
possíveis formas de compensa-
ção ambiental.

O presidente da Fecomér-
cio, Hélio Dagnoni, destacou 
a receptividade da instituição 
a pautas que promovem o 
desenvolvimento sustentável 
do estado. “Estamos sempre 
de portas abertas para apoiar 
iniciativas positivas que con-
tribuam para o crescimento 

do nosso Estado. Atuamos 
em conjunto com a Alesc em 
diversas frentes relacionadas 
ao comércio e turismo, e o 
meio ambiente está sempre 
na agenda estratégica da en-
tidade. Este tema da compen-
sação ambiental é bastante 
sensível, pois a legislação atu-
al acaba gerando insegurança 
jurídica ao empreendedor. A 
iniciativa do deputado Oscar 
é justamente assegurar a pre-
servação do meio ambiente 
junto com o impulsionamento 

da atividade econômica. Essa 
é a bandeira da Fecomércio 
sempre.”, afirmou Dagnoni.

“A preocupação com a pre-
servação ambiental é uma 
responsabilidade de todos, e 
contar com o respaldo de en-
tidades como a Fecomércio 
é crucial para o sucesso de 
iniciativas legislativas nesse 
sentido. Estamos confiantes 
de que, com a colaboração de 
todos, conseguiremos avan-
çar nessa causa tão relevan-
te”, destacou Oscar Gutz.

A Fecomércio reitera seu 
compromisso com o equilí-
brio entre o desenvolvimento 
econômico e a preservação 
do meio ambiente, e atuará 
na tramitação do projeto de 
lei buscando contribuir para 
a construção de soluções 
equilibradas e eficazes.

SESSÕES devem voltar ao plenário 
em março
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Em mensagem anual na Alesc, governador destaca avanços do Estado em 2023 
ELE REFORÇOU ainda a  importância da parceria com o Parlamento

O governador Jorginho Mello 
fez, nesta terça-feira, 6, a leitura da 
mensagem anual na abertura do 
Ano Legislativo, na Assembleia de 
Santa Catarina. Em seu discurso, o 
governador destacou a resiliência 
e união dos catarinenses e, mesmo 
diante de um ano desafiador, elen-
cou as conquistas do Estado em di-
ferentes áreas. O governador tam-
bém enfatizou a participação do 
Parlamento na aprovação de leis e 
projetos que permitiram avanços 
na Saúde, na Educação, na Infraes-
trutura, entre outros setores.

“Em 2023, quando assumimos 
honrosamente o Governo de San-
ta Catarina, encontramos o gover-
no com déficit de R$ 2,8 bilhões. 
No final do ano, chuvas torrenciais 
e enchentes castigaram muitas 
cidades de Santa Catarina. Eu não 
tenho dúvida de que foi um ano di-
fícil para todos nós. Mas nós fomos 

eleitos não para reclamar e sim 
para trabalhar em favor de Santa 
Catarina”, afirmou.

O governador destacou que, 
apesar dos obstáculos, houve con-
quistas significativas, reforçando 
o compromisso do governo com o 
bem-estar da população.

“Quero destacar a importância 
do Parlamento Catarinense. Na 
figura de cada deputado e cada 
deputada. Na parceria, quando 
começamos, nos primeiros dias, 
a falar sobre Saúde Pública. A As-
sembleia, de forma grandiosa, nos 
alcançou R$ 12 milhões. O Tribu-
nal de Justiça nos alcançou R$ 6 
milhões. O Tribunal de Contas, R$ 
6 milhões. E o Ministério Público, 
R$ 6 milhões. A bancada federal, 
R$ 50 milhões”, expressou Jorgi-
nho Mello, agradecendo o apoio 
da Assembleia Legislativa em mo-
mentos cruciais.

Em relação à situação finan-
ceira do Estado, o governador 
ressaltou a economia de R$ 900 
milhões alcançada por meio de um 
Plano de Ajuste Fiscal (Pafisc) im-
plementado no início de seu man-
dato. Na área da saúde, celebrou 
a realização de 200 mil cirurgias, 
com foco na redução do tempo de 
espera para procedimentos. Na 
educação, a aprovação do projeto 
Universidade Gratuita foi mencio-
nada como um marco significativo.

“Eu quero agradecer a aprova-
ção do projeto Universidade Gra-
tuita. O projeto que vai evitar que 
muitos catarinenses vivam a vida 
frustrados, porque desejavam ser 
uma coisa, desejavam se especiali-
zar em uma área, mas não tiveram 
condições. Então, tiveram que se 
conformar com aquele curso que 
ele e a sua família podiam custear. 
Elevamos a régua de Santa Cata-

rina quando o assunto é educação 
superior, sem deixar de voltar os 
olhos para o ensino técnico, para o 
ensino fundamental, porque está 
embutido, em contrapartida às 
Universidades Comunitárias. Isso 
é nobre. Isso é digno. Isso vai mudar 
a história, é um case nacional. Ne-
nhum outro estado do Brasil teve 
a coragem como os senhores tive-
ram de aprovar uma lei como esta”.

Além disso, também na área 
da educação, o governador citou 
a manutenção das escolas cívico-
-militares, visando à disciplina e à 
segurança dos estudantes.

No setor da infraestrutura, Jor-
ginho Mello destacou o programa 
Estrada Boa, um investimento de 
R$ 2,1 bilhões com o objetivo de 
revitalizar 50 estradas até o final 
do ano. “Na área da Infraestrutu-
ra, quando recebemos o governo, 
recebemos com 73% das estradas 

péssimas e ruins. Levantamen-
to feito pela Fetrancesc. Buraco 
esperando no acostamento pra 
entrar”, citou, ressaltando a impor-
tância dos investimentos para me-
lhorar a infraestrutura do estado.

Jorginho Mello também enfati-
zou a atuação eficaz da Defesa Civil 
diante das recentes tragédias natu-
rais. O governador frisou a priori-
dade dada à proteção e defesa civil, 
ressaltando a coragem e dedicação 
das forças de segurança e da comu-
nidade diante das enchentes e ga-
rantiu que o Estado vai investir em 
obras de prevenção para minimizar 
o impacto de desastres climáticos 
às populações mais atingidas.

Concluindo sua mensagem, Jor-
ginho Mello agradeceu o apoio da 
Assembleia Legislativa e reiterou 
o compromisso do governo com o 
progresso e a prosperidade de San-
ta Catarina em 2024.
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Queda da taxa Selic: como esse momento pode 
ajudar a sua organização financeira? 

COOPERATIVA DE CRÉDITO fornece dicas para quitar dívidas ou para fazer investimentos

A 
taxa Selic interfere 
diretamente a vida 
em comunidade e o 
consumo das famí-

lias. É a taxa básica de juros da 
economia, que influencia taxas 
de empréstimos, financiamen-

tos e aplicações financeiras. 
A Selic também é o principal 
instrumento de política mo-
netária utilizado pelo Banco 
Central (BC) para controlar a 
inflação. 

O Comitê de Política Mone-

tária (Copom) ajusta a taxa e 
define metas econômicas que 
impactam na vida e na organi-
zação financeira de todos. 

Nos últimos meses, os mem-
bros do Copom têm reduzido 
consideravelmente a taxa Se-

lic, trazendo melhores ofer-
tas de crédito que aquecem a 
economia e resultam em op-
ções interessantes, seja para 
realizar sonhos, quitar dívidas 
ou para fazer investimentos. 
Anote as dicas: 

ESCOLA AINDA POSSUI MATRÍCULAS ABERTAS e as aulas iniciam no dia 15 de fevereiro

REDUÇÃO  traz melhores ofertas 
de crédito

A Escola de Educação Básica 
Walmor Ribeiro, no Distrito de 
Dalbérgia continuará com turmas 
de ensino médio no período no-
turno em 2024. A decisão da Se-
cretaria de Estado da Educação e 
que comunicada pela Coordena-
doria Geral de Educação (CRE) de 
que não haveria mais turmas por 
conta da quantidade insuficiente 
de alunos, foi revertida graças ao 
empenho de toda a comunidade 
escolar. “O pedido da APP da EEB 
Walmor Ribeiro encaminhado a 
CRE / SED para manter o Ensino 
Médio noturno foi atendido”, in-
formou a diretora da instituição, 
Tamires Cenci Dias Duwe. 

Ainda conforme informado, 
são 50 alunos matriculados no 
turno noturno. “Conseguimos 
uma turma de 26 alunos no 
1° ano do Novo Ensino Médio 

(NEM) Noturno, que também vai 
ter Técnico em Administração. A 
tendência deste ano em diante 
é de que esse número aumente 
gradativamente”, informou.

A EEB Walmor Ribeiro ainda 
possui matrículas abertas e as au-
las iniciam no dia 15 de fevereiro. 
A expectativa é de aumentar o 
número de alunos. 

Relembre o caso 
O anúncio de que a escola não 

teria mais o ensino médio no perí-
odo noturno pegou pais e profes-
sores de surpresa no fim do ano 
passado. A Associação de Pais e 
Professores (APP) e membros 
da comunidade se reuniram para 
buscar soluções.

Uma das justificativas é de que 
o novo ensino médio não será 

mais de quatro anos, voltando a 
ser de três anos, o que pode fazer 
com cresça novamente o número 
de alunos. 

As aulas nas escolas estaduais 
de Santa Catarina iniciam no dia 
15 de fevereiro, conforme o ca-
lendário escolar de 2024.

EEB Walmor Ribeiro mantém ensino noturno em 2024
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Pesquisa realizada pela 
Confederação Nacional 
de Dirigentes Lojistas 
(CNDL) e pelo Serviço de 
Proteção ao Crédito (SPC 
Brasil), em parceria com 
a Offerwise Pesquisas, 
aponta que 77% dos con-
sumidores compraram 
pelo menos uma vez em 
sites Internacionais nos 
últimos 12 meses que an-
tecederam a pesquisa.  O 
que representa 90,83 mi-
lhões de consumidores.

As principais razões 
apontadas pelos entrevis-

tados foram: preço redu-
zido, economia de gastos 
(76%), maior variedade 
de produtos (48%), achar 
produtos raros, difíceis 
de encontrar ou que não 
estão à venda no Brasil 
(34%).

Os principais produtos 
adquiridos em sites inter-
nacionais foram vestuá-
rio, calçados, acessórios 
(59%), acessórios para 
celular/tablet ou compu-
tador (37%), artigos para 
casa (36%) e cosméticos / 
perfumes (23%).

Realizar sonhos 
No dia 31 de janeiro, o Co-

pom decidiu reduzir em 0,5% a 
Taxa Selic, ficando em 11,25%. 
A queda mostra um sinal posi-
tivo em relação a inflação, in-
dicando que o índice está sob 
controle durante esse período. 
Esse movimento representa um 
bom momento para adquirir um 
bem por meio de financiamen-
tos, como: imóveis, veículos, ou 
até mesmo, fazer a viagem dos 
sonhos. “A taxa Selic é uma refe-

rência para o custo do dinheiro. 
Sua redução reflete em juros 
menores, com os quais, o cré-
dito fica mais acessível, que por 
sua vez, se adequa à capacidade 
de pagamento do valor toma-
do. Todos ganham”, ressalta o 
Gerente de Relacionamento e 
Negócios da Viacredi Alto Vale, 
Ronimar Meneghelli.

É hora de quitar 
dívidas

As condições favoráveis à to-

mada de crédito são impor-
tantes também para quitar 
dívidas. Segundo o Gerente 
Administrativo Financeiro da 
Viacredi Alto Vale, Jhonatas 
Junior Peres, “a taxa Selic em 
queda traz uma ótima oportu-
nidade para colocar as contas 
em dia, pois os juros estão di-
minuindo. Se você tem valo-
res em aberto ou dívidas com 
juros altos, como do cartão 
ou cheque especial, aproveite 
para buscar um crédito pesso-
al com taxa atrativa e colocar 

as contas em dia. E claro, se ti-
ver alguma garantia, a taxa fica 
ainda menor”, destaca. 

 
Crédito também é 
investimento

Quando as ofertas de crédi-
to são boas, é muito importante 
fazer uma análise para investir. 
Empresários, por exemplo, po-
dem utilizar os benefícios da 
queda da taxa Selic e contratar 
empréstimos para gerar inves-

timentos no negócio, que vão 
refletir em mais lucratividade 
e ainda mais poder de quitação  
no futuro. O principal é estar 
atento ao mercado, a eco-
nomia e buscar informações 
confiáveis sobre questões 
financeiras. “A Viacredi Alto 
Vale preza por um atendimen-
to consultivo e pelo auxílio ao 
cooperado. Tudo para adequar 
a melhor e mais equilibrada 
escolha para a necessidade 
e momento de cada pessoa”, 
completa Jhonatas. 

EXPECTATIVA é de aumento no número 
de alunos  no período noturno
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7 em cada 10 consumidores  
compraram em sites 

internacionais, aponta estudo
VESTUÁRIO, ACESSÓRIOS PARA CELULAR/
INFORMÁTICAS e artigos para casa foram os 

principais produtos comprados
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O 
que era para ser um 
período de descan-
so e a realização 
de um sonho, virou 

um pesadelo para um casal 
de Presidente Getúlio, após 
um incidente durante uma 
viagem de motorhome pela 
Argentina. O que era para ser 
a viagem da vida para o casal 
Delzi da Conceição Silva de 
69 anos e de Alcídio da Silva 
73 anos, se transformou em 
uma tremenda ‘dor de cabeça’, 
já que por conta de um aciden-
te, Delzi acabou fraturando o 
fêmur em uma queda e agora 
precisa de uma prótese. 

“A o chegar em Buenos Ai-
res, ela acabou caindo e que-
brou o fêmur na altura do 
quadril. Desde o dia 16 está 
internada. Primeiro em El Bol-
son e agora em Bariloche onde 
conseguiram cirurgia gratuita, 
porém a prótese, o Cido tem 
de pagar”, relatou.

O acidente aconteceu 
quando estavam em Buenos 
Aires. Ela está internada no 
Hospital Zonal Bariloche, 
que é um hospital público lo-
calizado na Província de Río 
Negro. 

Conforme informado, ela 
não pode voltar ao Brasil, pois 
podem haver complicações 
durante a viagem, ocasionan-
do em risco de morte. “Ela não 
pode ser transportada por 
avião por causa da pressão 
que pode dar um edema pul-
monar e ela sofrer uma parada 
cardíaca. Ele tem que ser ope-
rada aqui, e temos que conse-
guir esta prótese de qualquer 
maneira”, disse Alcídeo. 

Vaquinha online
O casal busca arrecadar 

recursos para custear a pró-
tese através do site Vakinha. 
Delzi precisa levantar mais de 
R$30mil (5 milhões de pesos 
argentinos) para colocar uma 
prótese. 

Até o momento, foram ar-
recados cerca de R$ 5,6mil. 
“Queremos arrecadar este 
valor para comprar esta pró-
tese, nem um centavo a mais. 
O resto, nós nos viramos”, es-
clareceu Alcidio. 

A viagem iniciou no dia 7 
de janeiro, quando saíram de 
Presidente Getúlio com desti-
no ao País do Tango, que seria 
o primeiro roteiro da viagem. 
“Há 20 anos planejamos esta 
viagem. Comprei um mo-
torhome com muito custo e 
resolvemos viajar”. 

O acidente aconteceu 
quando o casal visitava os 
pontos turísticos em Buenos 
Aires, onde a Delzi acabou 
escorregando em uma calça-
da, ainda no dia 10 de janeiro. 
“Chamamos a ambulância e 
ela foi examinada e disseram 

que não havia quebrado e que 
poderíamos continuar a via-
gem mesmo assim, mas a coi-
sa era bem mais grave do que 
pensávamos”. 

Quando o casal chegou à 
Bariloche no dia 13, Alcídio 
teve que levar Delzi para hos-
pital por conta das queixas 
de dores. “Eles a examinam e 
disseram que era nervo, en-
tão seguimos para El Bolson, a 
130 quilômetros de distância. 
Lá ela continuou se queixando 
de dores e desmaiou. A levei 
para o hospital, onde consta-
ram em um raio x, que estava 
mesmo quebrado”, disse. 

Por não terem plano da 
saúde, a paciente teve que ser 
transportada para o hospital 
público em Bariloche de am-
bulância. “No hospital fui in-
formado que eles só realizam 
a cirurgia e que hospital públi-
co não tem dinheiro para com-
prar a prótese. Quem deve 
comprar é o paciente”, disse. 

Quem quiser ajudar o casal 
a custear a prótese pode fazer 
um PIX pela chave 4404486@
vakinha.com.br . O ID da va-
quinha é 4404486.

Em viagem para a Argentina, casal 
de Presidente Getúlio pede ajuda 

MORADORA ACABOU FRATURANDO o fêmur em uma queda e precisa 
de uma prótese

Uma das obras mais 
aguardadas pela população 
do interior de Presidente 
Getúlio, inicia nos próximos 
dias. Trata-se da continuação 
da pavimentação asfáltica do 
Distrito de Mirador. A Or-
dem de Serviço para início 
dos trabalhos, foi assinada 
nesta terça-feira (06).

Serão 7,1 quilômetros de 
extensão. A obra, orçada no 
valor de R$ 14,7 milhões, 
vai ligar o asfalto das proxi-
midades da Unidade Básica 
de Saúde, do Distrito, até a 
pavimentação no início da 
Serra dos Índios. O valor con-
templará drenagem pluvial, 
asfaltamento e sinalização 
viária.

“Esta, com certeza, é a re-
alização de um sonho para 
nós da comunidade. Meu pai 
sempre se perguntava sobre 
quando sairia asfalto no Mi-
rador, pois era algo muito dis-
tante da realidade. E hoje, ele 
não está mais aqui, mas nós, 
poderemos contemplar esta 
obra de valor indiscutível e 
tão importante para a pro-
dução agrícola do município”, 
diz o morador Marcondes 
Marchi.

O prefeito, Nelson Vir-
tuoso, comemora mais esta 

conquista para o município. 
“Trabalhamos muito para 
conseguir realizar obras re-
levantes no nosso municí-
pio. Estamos com frentes de 
trabalho por todo canto da 
cidade. E esta, com o apoio 
decisivo do Governo do Es-
tado e do secretário de In-
fraestrutura, Jerry Comper, 
está sendo possível realizar”, 
assinala.

Investimentos
O Distrito de Mirador já 

recebeu pavimentação as-
fáltica de sete quilômetros 
em 2020. Na época, foram 
investidos R$ 5,5 milhões. 
A obra partiu do término da 
Curt Hering, até as proximi-
dades da UBS Mirador). Já 
em 2018, foram asfaltados 
800 metros na subida da Ser-
ra dos Índios.

Assinada Ordem de Serviço 
para pavimentação do 

Distrito de Mirador
PREFEITURA DE PRESIDENTE GETÚLIO autoriza o 

asfaltamento de mais de 7 km de via

OBRA  de mais e 7 quilômetros é orçada em R$14,7milhões

ASSINATURA  autorizou conti-
nuação das obras 

FOTOS:DIVULGAÇÃO

CASAL saiu de Pres. Getúlio no dia 7 e Delzi sofreu o acidente no dia 10

FO
TO

S:
D

IV
U

LG
AÇ

ÃO



Jornal Vale do Norte Ibirama • Semana de 10 a 16 de fevereiro de 2024 • 9CIDADE

ÁGUA parada e entulhos devem 
ser evitados

Ibirama tem aumento de cerca de 600% nos 
focos do mosquito da dengue 

MUNICÍPIO LIDERA em número de focos entre os 28 municípios do Alto Vale

Em Ibirama, já são 30 fo-
cos do mosquito trans-
missor da dengue, chi-
kungunya e Zika. Isso 

corresponde a um aumento de 
600%, se comparado ao mes-
mo período de janeiro do ano 
passado, quando eram moni-
torados cinco focos. O perío-
do de calor intenso, aliado ao 
excesso de chuvas das últimas 
semanas propicia a formação 
das larvas do mosquito. 

O País tem mais de 360 mil 
casos confirmados de den-
gue, com 40 óbitos. O Distri-
to Federal, atualmente, lidera 
o número de casos, com mais 
de 46 mil casos confirmados 
de dengue. Santa Catarina 
aparece em sétimo lugar, com 
pouco mais de oito mil casos 
prováveis da doença. No Vale 
Norte, foram registrados dois 
casos em Presidente Getúlio 
em 2023. 

Conforme levantamento 
do JVN junto à DIVE, já são 
30 (29 em janeiro e 1 em feve-
reiro), focos do mosquito em 
Ibirama, fazendo com o muni-
cípio lidere entre os 28 muni-
cípios do Alto Vale. O segundo 
município da região é Rio do 
Sul, totalizando 20 focos do 
mosquito. Em Trombudo Cen-
tral são 18 focos, seguindo de 
nove em Pouso Redondo, sete 
em Presidente Getúlio, dois 
em Braço do Trombudo e Taió 
e um em Rio do Oeste e José 
Boiteux.

Esses números fazem acen-
der o alerta para que popula-
ção se empenhe em evitar os 
criadouros. Para isso é neces-
sário que cada morador cuide 
dos seus espaços, evitando 

acúmulo de lixo e de água pa-
rada que possam servir de 
criadouro para o mosquito, 
evitando a circulação do Ae-
des Aegypti e consequente-
mente evitando a doença.

“É uma somatória de fato-
res. O mosquito fêmea neces-
sita de água parada para por 
os ovos. Esses ovos podem 
permanecer no local em até 
um ano e meio mesmo sem 
água, mas a partir do momen-
to que este recipiente entrou 
em contato com água da chu-
va, em 10 minutos os ovos 
eclodem”, explica o diretor da 
Vigilância Sanitária, Rafael 
Reinicke.

Até novembro do ano pas-
sado, forma registrados mais 
de 70 focos do mosquito m 
Ibirama, contra 38 do ano an-
terior. Além do Centro foram 
registrados novos focos no 
Ribeirão Areado. Atualmente 
Ibirama possui 98 armadilhas 
instaladas em 31 pontos estra-
tégicos da cidade, os quais são 
monitorados constantemen-
te, com objetivo de descobrir 
focos do mosquito, destruir e 
evitar a formação de criadou-
ros e impedir a reprodução 
dos mosquitos. Entretanto, re-
forçam a importância do papel 
de cada um na prevenção da 

doença. 
Reinicke destacou os tra-

balhos diários dos agentes de 
combate às endemias e moni-
torar estes focos e também e 
o apoio dos agentes de saúde 
da família. “Nossos agentes de 
combates a endemias estão 
monitorando estes focos. Eles 
registraram imagens onde 
percebemos que há muito lixo 
e entulhos colocados no tem-
po e quando chove, estes ma-
teriais acumulam água” alerta. 

O agente destaca que eli-
minar os criadouros segue 
sendo a melhor estratégia de 
prevenção à dengue, mas é 
necessário unir esforços com 
a comunidade e tentar reduzir 
os números. “Existem vários 
canais para reportar qualquer 
eventual denúncia. A partir do 
momento que temos a denún-
cia, vamos fazer a vistoria para 
detectar o problema e comu-
nicar o proprietário. O agente 
tem o habito de encontrar o 
foco onde o dono do terreno 
acaba não encontrando”. 

Todo trabalho de monitora-
mento é supervisionado pela 
Diretoria Superior de Vigilân-
cia Epidemiológica (DIVE) do 
Alto Vale do Itajaí. “ A Secreta-
ria de Estado da Saúde estima 
que para os meses de feverei-
ro, março e abri, vai haver o 
pico de transmissão de dengue 
em SC. Em Ibirama, não temos 
casos confirmados, mas o tra-
balho deve ser diário”, disse. 

Marcelo Zemke
noticias@jornalvaledonorte.com.br

FO
TO

S:
D

IV
U

LG
AÇ

ÃO

AGENTES visitaram residências em 
Ibirama

Dengue em SC
De acordo com o último in-

forme epidemiológico, foram 
identificados 7.185 focos 
do mosquito Aedes aegypti 
em 182 municípios. Dos 295 
municípios catarinenses, 154 
são considerados infestados 
pelo vetor.

Santa Catarina já tem 
8.710 casos prováveis da do-
ença. Na comparação com o 
mesmo período do ano 2023, 
observa-se um aumento de 
646,5% no número de casos 
prováveis. Até o momento 
foram confirmados cinco 
óbito por dengue, quatro em 
Joinville e um em Araquari. 
Outros permanecem em in-

vestigação pelas Secretarias 
Municipais de Saúde, com 
apoio da Secretaria de Estado 
da Saúde, nos municípios de 
Araquari, Florianópolis, Ga-
ropaba e São Francisco do Sul.

A gerente de zoonoses da 
Dive, Ivânia Folster, destaca 
a importância da população 
fazer sua parte na prevenção 
da doença. “É preciso unir 
esforços, do poder público e 
de toda sociedade, para en-
frentamento das arboviroses. 
Ações simples que fazem dife-
rença. Descartar corretamen-
te o lixo, vedar caixas d’água, 
limpar calhas e lajes, são al-
guns exemplos”, destaca. 

O levantamento foi feito 
pelo JVN na sexta-feira, dia 9. 

POPULAÇÃO deve se empenhar em evitar criadouros
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MPSC diz que vacina contra a Covid-19 deve ser cobrada 
na matrícula escolar

A 
questão da exigência 
de vacinação contra 
a Covid-19 no mo-
mento da matrícula 

escolar em Santa Catarina foi 
levada ao Ministério Público. O 
órgão considera a exclusão do 
imunizante da lista de vacinas 
obrigatórias como inconstitu-
cional. De acordo com o MPSC, 
pais podem ser responsabili-
zados por negarem o direito à 
imunização de seus filhos.

Com isso, o MPSC defende 
que decretos municipais que ex-
cluem a vacina contra covid-19 
do rol de vacinas obrigatórias 
são ilegais e inconstitucionais, 
por afrontarem as legislações 
estadual e federal, além de con-
trariar tese fixada pelo Supremo 
Tribunal Federal (STF).

O MPSC destaca que Su-
premo Tribunal Federal, em 
dezembro de 2020, já fixou a 
seguinte tese sobre a constitu-
cionalidade da vacinação obri-
gatória de crianças: ¿É consti-
tucional a obrigatoriedade de 
imunização por meio de vacina 

que, registrada em órgão de 
vigilância sanitária, (i) tenha 
sido incluída no Programa Na-
cional de Imunizações, ou (ii) 
tenha sua aplicação obrigató-
ria determinada em lei ou (iii) 
seja objeto de determinação 
da União, Estado, Distrito Fe-
deral ou Município, com base 
em consenso médico-cientí-
fico. Em tais casos, não se ca-
racteriza violação à liberdade 
de consciência e de convicção 
filosófica dos pais ou responsá-
veis, nem tampouco ao poder 
familiar.

Vacinas nas escolas 
em Ibirama

Na semana retrasada, pre-
feito em exercício de Ibira-
ma, Jucélio de Andrade, fez o 
anúncio em uma rede social, 
informando que não seria 
mais necessário comprovar a 
vacinação contra Covid-19 no 
momento da matrícula na rede 
municipal de ensino em Ibira-
ma. “Nenhuma criança ficará 
sem matrícula por falta de va-
cina contra a Covid-19, sendo 

escolha dos pais a vacinação ou 
não”. 

Ainda na sexta-feira, tam-
bém o Município de Rio do 
Sul, publicou um decreto que 
dispensa a obrigatoriedade 
da apresentação do atestado 
de vacinação contra Covid-19 
para matrícula e rematrícula 
escolar. Ao menos outros qua-
tro municípios de SC tomaram 
decisões parecidas no final de 
janeiro.

Segundo o MPSC, os decre-
tos municipais que excluem a 
vacina da covid-19 afrontam 
legislações estadual, federal e 
uma tese fixada pelo STF (Su-
premo Tribunal Federal).

Segundo o Ministério Pú-
blico, encaminhou aos órgãos 

de execução um modelo para 
embasar possíveis recomenda-
ções feitas aos gestores muni-
cipais que emitirem decretos 
inconstitucionais.

O Ministério da Saúde, por 
meio do Governo Federal, 
anunciou a adição da vacina 
contra a COVID-19 ao Calen-
dário de Vacinação da Criança 
a partir deste ano. Com a apro-
ximação do início do ano letivo, 
a pauta gerou dúvidas aos pais 
e responsáveis sobre a obriga-
toriedade da vacinação para 
garantir vagas em creches e 
escolas.

Escolas estaduais 
Em Santa Catarina, confor-

me informações do Governo 
do Estado, mesmo que os res-
ponsáveis não apresentem a 
carteira de vacinação, a ma-
trícula ou frequência do aluno 
não será negada em nenhuma 
circunstância por esse motivo. 
O governador de Santa Catari-
na, Jorginho Mello, postou em 
suas redes sociais que nenhu-
ma escola do estado vai recu-
sar matrículas de alunos por 
falta de vacina. “Aqui em Santa 
Catarina, a vacina não é obri-
gatória. Fica na consciência 
de cada catarinense exercer o 
seu direito de cidadão e resol-
ver sobre isso”, disse. Em 2023, 
Mello revogou um decreto que 
determinava a obrigatorieda-
de da vacinação entre os pro-
fessores da rede estadual.

Os pais são orientados so-
bre a importância de atualizar 
os esquemas de vacinação, 
incluindo não apenas a CO-
VID-19. Seguindo as diretrizes 
do Ministério da Saúde, a vaci-
nação é destinada a crianças de 
6 meses a menores de 5 anos, 
sendo utilizada a vacina Pfizer 
baby, com um esquema de três 
doses.
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MPSC DEFENDE que decretos municipais que excluem a vacina contra covid-19 são ilegais

MPSC diz que decretos afrontam legislações estadual e federal
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ClassificadosClassificados
VAGAS SINE IBIRAMA • TELEFONE: 3357 8560

Participe do nosso grupo de WhatsApp, onde iremos postar vagas Participe do nosso grupo de WhatsApp, onde iremos postar vagas 
de emprego, cursos profissionalizantes e outras notícias importantes. de emprego, cursos profissionalizantes e outras notícias importantes. 

Para participar acesse o link: Para participar acesse o link: 

Vaga de OPERADOR DE 
EMPILHADEIRA Preparar 

movimentação de carga e a movimentar. 
Operar uma máquina montada sobre 

rodas e providas de um garfo, com 
comando hidráulico, conduzindo-a 

e acionando os comandos de tração 
e os comandos hidráulicos, para 

mover. Organizar carga, identificando 
características da carga para transporte 
e armazenamento. Trabalhar seguindo 

normas de segurança, higiene, qualidade 
e proteção ao meio ambiente. Efetuar o 

transporte da madeira já palletizada para 
outros setores. 

Vaga de FOGUISTA NOTURNO E 
FOGUISTA DIURNO Controlar a 
colocação da madeira nas estufas, 

orientando os trabalhos no 
empilhamento das peças, para assegurar 

o aproveitamento de todo o espaço, 
sem prejuízo da qualidade da produção. 
Operar e controlar a caldeira, atuando 

nos controles de alimentação, para 
aquecer as estufas, manter a temperatura 

e o bom rendimento. Processar a 
secagem, controlando a temperatura da 

caldeira e da estufa para dar à madeira as 
características requeridas. 

Vaga de MOTORISTA DE CAMINHÃO 
COM MUNCK FLORESTAL, Vaga 

para motorista de caminhão precisa 
possuir CNH com categoria E, ter 

experiência com caminhão julieta e 
operar equipamento munck florestal 
para realizar carregamento das toras. 

Benefícios: seguro de vida, prêmio 
assiduidade, convenio com farmácias, 

refeitório. 

CORREIO DO AMOR 

HOMEM PROCURA COMPANHEIRA -  Procura-se uma companheira de em 
média 60 anos, sem compromisso e sem tatuagens, para uma vida a dois. Entrar 
em contato com o número (47) 98913-2380 ou (47) 99254 -2894. Ibirama SC

MULHER PROCURA UM COMPANHEIRO -  Procuro um homem para morar 
junto e vivenciar a felicidade de uma vida a dois. Moro na rua Nereu Ramos em 
Ibirama. Contato (47) 99107-3307 com Ilca
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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Frases de Tales de Mileto

A seguir, MÁXIMAS de TALES de MILE-
TO (624 a.C. – 558 a.C.), astrônomo, FI-
LÓSOFO e matemático GREGO:

 • “A ESPERANÇA é o único bem CO-
MUM a todos os HOMENS; aque-
les que NADA mais têm ainda a pos-
suem.”

 • “Tomai para vós os conselhos que 
derdes a OUTROS.”

 • “Muitas PALAVRAS não indicam ne-
cessariamente muita sabedoria.”

 • “A COISA de maior EXTENSÃO no 
MUNDO é o UNIVERSO, a mais rápi-
da é o pensamento, a mais sábia é o 
TEMPO e mais cara e agradável é re-
alizar a VONTADE de DEUS.”

 • “Procure sempre uma OCUPAÇÃO; 
quando a tiver não pense em outra 
coisa ALÉM de procurar fazê-la bem 
feita.”

 • “O homem RICO nem sempre é sábio, 
mas o homem SÁBIO é sempre rico.”

VISTA DE IBIRAMA EM MEADOS DA DÉCADA DE 30. Na foto está a imponente 
Igreja Martin Luther e o comercial Gustav Saulinger, onde hoje há um estacionamento 
em frente ao supermercado Solar.  Foto Acervo Foto Bolinha

  HORÓSCOPO.  Horóscopo

ÁRIES • 21/03 a 20/04

         No setor da carreira, você tende a mostrar 
o seu lado trabalhador e ambicioso, mas 
também um jeito bem mais paciente e 
responsável, e aí tem tudo pra melhorar 

sua imagem entre os colegas, clientes e chefes.  

TOURO • 21/04 a 20/05

Com a mente mais inovadora, muita 
habilidade pra se expressar e um jeito 
bem ágil, pode realizar qualquer serviço 
e alcançar seus objetivos, inclusive vejo 

chances de conquistar um posto mais alto no emprego. 
 
GÊMEOS • 21/05 a 20/06

Sinal de transformações positivas na 
profissão e possibilidades de aumentar os 
seus rendimentos. Com o seu lado prático 
e batalhador, tende a se voltar para o 

trabalho e as finanças e buscar resultados concretos. 
 
CÂNCER • 21/06 a 20/07 

Há sinais de mudanças no seu caminho, 
sobretudo no trabalho e nas finanças. 
Vejo aqui que seu lado intuitivo e criativo 
promete seguir firme e forte, mas tudo 

indica que o seu signo vai se sentir bastante inovador, 
livre, independente também.  
 
LEÃO • 21/07 a 22/08

Os assuntos profissionais devem entrar na 
sua mira e você pode ter êxitos. Tende a 
mostrar sua capacidade criativa, artística e 
expressiva, realizar suas ambições e fazer 

o maior sucesso no ambiente de trabalho, sobretudo 
em seus contatos e parcerias.  

VIRGEM • 23/08 a 22/09 
Mercúrio promete abrir a sua mente, além 
de ativar suas habilidades comunicativas e 
vontade de ter mais independência profis-
sional. Tô vendo aqui que pode detonar pre-

ocupações e temores, aprofundar suas motivações e 
dar start em mudanças no serviço.  

LIBRA • 23/09 a 22/10

  No trabalho, sua imaginação criativa, jeito 
encantador e espírito lutador tendem a 
te ajudar a zerar as tarefas, bater metas, 

fechar acordos econômicos e alcançar sucessos, 
sobretudo se faz home office ou lida com as finanças.  

ESCORPIÃO • 23/10 a 21/11 

Seu signo tende a falar pouco, mas de ma-
neira séria, firme, direta e franca, e aí suas 
palavras prometem ter o maior impacto e 
poder sobre as pessoas, especialmente se 

atua na área do comércio, vendas, ensino ou turismo.  
 
SAGITÁRIO • 22/11 a 21/12

 Além de ficar no ritmo da verdade e bom 
humor, tende a esbanjar recursos mentais, 
bom papo e inovação. Sua capacidade de 
conversar sobre qualquer assunto deve te 

render excelentes contatos, sobretudo profissionais.  

CAPRICÓRNIO • 22/12 a 20/1  

Além de planejar tudo com antecedência, 
mostrar ações construtivas e batalhar com 
determinação pra conseguir atingir suas 
metas, tudo indica que a sua imaginação, 

inspiração e poder de comunicação vão resultar em ex-
celentes contatos, aprendizados e triunfos financeiros.  

AQUÁRIO • 21/1 a 19/2 
 Tudo indica que a sua mente engenhosa, 

excêntrica, moderna e empreendedora deve 
atingir o ponto máximo, originando ideias, 

planos e projetos pra lá de criativos, sobretudo no 
serviço. Também deve contar com sua boa lábia pra 
persuadir e convencer as pessoas a comprarem seus 
conteúdos.  

PEIXES • 20/2 a 20/3

  Deve receber um forte impulso pra se 
comunicar com clareza e firmeza, buscar 

contatos vantajosos, sobretudo se trabalha na área de 
comércio, ensino ou viagens. Tem tudo pra fortalecer 
vínculos importantes e concretizar algumas ideias, 
objetivos e sonhos, inclusive materiais. 

R. DR. GETÚLIO VARGAS
BELA VISTA - IBIRAMA - SC

- PA L AV R A S . História
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FABIANO esclareceu dúvida de 
prefeitos

Marcelo Zemke
noticias@jornalvaledonorte.com.br

Amavi recebe o Secretário de Estado de Proteção e Defesa 
Civil, coronel Fabiano de Souza

No primeiro encontro 
com todos prefeitos do 
Alto Vale, desde que 
assumiu a pasta em ja-

neiro, secretário de Proteção e 
Defesa Civil, Fabiano de Souza 
defendeu as obras mitigação de 
cheias.  No encontro com os pre-
feitos realizado na Assembleia 
da Amavi na quinta-feira, dia 8, 
também estavam presentes o 
secretário de Proteção e Defesa 
Civil, Fabiano de Souza, a secre-
tária de Assistência Social, Maria 
Helena Zimmermann, prefeitos, 
deputados e demais autoridades.

Durante a Assembleia foram 
apresentados para os prefeitos 
dos 28 municípios do Alto Vale 
os projetos de contenção de 

cheias previstos para a região. 
O secretário, Fabiano de Souza, 
garante que as obras irão acon-
tecer e destaca que está previsto 
um melhoramento fluvial em um 
trecho de 21 km entre Rio do Sul 
e Lontras. “Nós teremos obras no 
Alto Vale do Itajaí, isso é certo, 
porque é a missão que eu rece-
bi e tendo um carinho especial 
por essa terra tenho a honra de 
levar adiante. Então, além dessa 
ação emergencial para a gente 

dar velocidade, o melhoramento 
fluvial do trecho de Lontras, ele 
vai entrar como prioridade. Por 
que não entra na primeira etapa? 
Porque, ele está um pouquinho 
atrasado, porque o licenciamen-
to ambiental ele ainda está pen-
dente. Por isso, que na minha 
reunião ontem com a presidente 
do IMA, ele vai entrar como prio-
ridade para essa segunda etapa. 
Independente de ter aporte de 
recurso externo ou não. As obras 
emergenciais não faltaram di-
nheiro e essas obras emergen-
ciais, a maioria delas estão aqui”, 
ressalta.

Barragem Norte em 
José Boiteux

Ao falar sobre a recuperação 

das barragens do Alto Vale du-
rante a coletiva com a imprensa, 
o secretário disse que a Barra-
gem Norte em José Boiteux fica-
rá sob responsabilidade da Ce-
lesc. “As barragens de Taió e José 
Boiteux estão no projeto para re-
alizamos a execução. Na de José 
Boiteux, inclusive na sexta-feira, 
dia 09, tenho uma conversa com 
o presidente da Celesc. Devemos 
fazer uma parceria”.  O gerencia-
mento das barragens pela Celesc 
objetiva viabilizar os potenciais 
de geração de energia. A Celesc 
faria as adequações necessárias 
e passaria a operar as barragens.

Sobre a Barragem Sul em 
Ituporanga, que está com pro-
blemas em um das comportas, 
o Fabiano de Souza disse que as 
obras devem ser concluídas ain-
da este mês. 

Resistência na 
construção das mini 

barragens
Alguns prefeitos do Alto Vale 

chegaram a demonstrar resistência 
quanto à construção das mini barra-
gens em seus municípios, o deputa-
do Federal, Jorge Goetten, expressa 
a importância destas obras para a 
região. “As barragens são impor-
tantes e o impacto lá no município 
que a gente respeita, claro, é muito 
pequeno perto do benefício. Nós 
temos que ver o benefício. O ótimo 
é inimigo do bom. A gente tem que 
ver o que é possível fazermos. Nem 
sempre dá de atender todo mundo 
e isso está provado que essas barra-
gens. Essas obras é super importan-
te para nós diminuirmos o impacto 
de cheias aqui no Alto Vale”, enfatiza.

ELE DISSE que não faltará dinheiro para mitigação de cheias

GERAL

A Polícia Rodoviária Fede-
ral inicia à zero hora desta sex-
ta-feira, dia 09 de fevereiro, a 
Operação Carnaval 2024, que 
se estende até as 23h59min de 
quarta-feira de cinzas dia 14 de 
fevereiro, totalizando seis dias 
de mobilização. No Carnaval de 
2023, a PRF registrou em San-

ta Catarina 118 acidentes, nos 
quais 150 pessoas ficaram feri-
das e quatro morreram.

O período é um dos mais crí-
ticos do ano em SC, pois soma 
o movimento de famílias apro-
veitando a folga do feriado, com 
turistas em férias de verão bus-
cando as praias e com foliões 

aproveitando as grandes festas 
públicas de Carnaval.

O fluxo de veículos deve 
aumentar principalmente em 
regiões de festas e desfiles tra-
dicionais como Laguna, grande 
Florianópolis e Navegantes (BR-
101), São Francisco do Sul (BR-
280) e Joaçaba (BR-282). O pico 

do movimento deve ocorrer na 
tarde do dia 09 (sexta), sábado 
dia 10 pela manhã e dias 13 e 14 
(terça e quarta), quando termina 
o feriadão e começa a volta para 
casa.

A fiscalização será reforçada 
com agentes da escala convo-
cados para trabalhar na folga, 

com policiais que atuam na área 
administrativa e também na Uni-
versidade Corporativa da PRF 
(UniPRF), instalada em Florianó-
polis. Estas equipes extras vão se 
posicionar em locais estratégicos, 
considerados críticos pelo alto 
índice de acidentes ou elevado 
número de infrações de trânsito.

PRF iniciou a Operação Carnaval 2024
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ALÉM de fiscalização, há recolhimento 
de materiais para eliminar focos
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Campeonato Municipal de Ibirama deve iniciar em março

O 
Campeonato Mu-
nicipal de Ibirama 
2024 - Taça Cerveja-
ria Handwerk, deve 

iniciar em março. Os detalhes 
foram debatidos com os diri-
gentes das equipes interessa-
das. Foram explanados todos 
os detalhes referentes aos vín-
culos dos atletas para que não 
haja nenhuma dúvida posterior 
sobre a inscrição dos atletas. 
Outro assunto debatido no 
evento foi onde cada equipe 
será mandante em seus respec-
tivos jogos já que há um núme-
ro limitado de campos aptos 

em atividade no município de 
Ibirama.

O campeonato municipal 
será disputado em duas catego-
rias (Livre e Veteranos) faltan-
do apenas a confirmação oficial 
das equipes participantes na 
competição. 

Na categoria Livre, as equi-
pes que oficialmente manifes-
taram interesse em disputar 
o municipal são: Guarani, Ta-
quaras, Primavera, Kaprychus, 
UFC, PSG, Unidos, União, Tupi 
e Boca Juniors. 

A competição tem início 
previsto para 16 de março na 

categoria veteranos, faltando 
apenas a confirmação das datas 
(Feriados e Comemorações) em 
que não haverá rodada do mu-
nicipal de Ibirama. Na ocasião 

foi apresentado pelo diretor de 
esportes do município um rápi-
do balanço sobre a competição 
realizada em 2023 focando 
principalmente no que houve 

de positivo no campeonato do 
ano passado. Na categoria Livre 
a competição tem início previs-
to para o dia 06 de abril. 

O congresso técnico está 
previsto para o dia 07 de mar-
ço. Confira onde cada equipe 
mandará seus jogos: Tupy (Ra-
fael Baixo); PSG (Vera Cruz/
Lontras); Guarani e Unidos 
Alto Vale (Estádio Arno Grahl); 
União (Estádio da Colina); Pri-
mavera (Nova Stettin); UFC 
(Vera Cruz/Lontras); Boca Jrs 
(Sem mando); Kaprychus (Sem 
mando); Taquaras (Estádio Irol-
do Koepsel).

ESPORTE/SEGURANÇA

CONGRESSO TÉCNICO da competição está previsto para o dia 07 de março
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A Polícia Militar de Santa Cata-
rina (PMSC) tem por missão cons-
titucional a preservação da ordem 
pública, atuando de forma preven-
tiva em todos os aspectos que pos-
sam ocasionar um sentimento de 
intranquilidade, inclusive no campo 
da saúde pública. Dentro desta atri-
buição, a corporação tem realizado 
uma ação preventiva de combate 
ao mosquito Aedes aegypti no Es-
tado.

No período de 31 de dezembro 
de 2023 a 15 de janeiro de 2024, 
ocorreram 3.084 notificações de 
dengue em Santa Catarina. Desses, 
2.052 foram considerados casos 
prováveis e, 1.032 foram descarta-
dos. Na comparação com o mesmo 
período do ano 2023, observa-se 
um aumento de 105,2% no número 
de casos prováveis.

Desta forma, em um trabalho 
conjunto com a Secretaria de Esta-
do da Saúde (SES); Superintendên-
cia de Vigilância em Saúde; Direto-
ria de Vigilância Epidemiológica; e 
Gerência de Zoonoses, acidentes 
por animais peçonhentos e doenças 
transmitidas por vetores, a Polícia 
Militar tem intensificado os traba-

lhos para identificar criadouros do 
mosquito e dar suporte ao trabalho 
dos agentes de saúde.

A fiscalização sanitária tem ocor-
rido em estabelecimentos comer-
ciais, parques, praças, residências e 
locais de risco. Além da fiscalização, 
há recolhimento de materiais para 
eliminar possíveis focos de proli-
feração de mosquito e panfleta-

gem educativa. Todas as ações são 
acompanhadas pelos militares.

Neste sentido, a PMSC reforça 
que a melhor estratégia para evi-
tar a Dengue e outras arboviroses 
também transmitidas pelo Aedes 
aegypti (Zika e Chikungunya) é a 
eliminação de possíveis criadouros 
do mosquito, que vem a ser qual-
quer recipiente que possa acumular 
água parada.

Além dos trabalhos operacio-
nais, atendendo às diretrizes do Co-
mando-Geral da corporação, todas 
as unidades militares estão sendo 
submetidas a inspeções semanais 
em suas instalações físicas. O obje-
tivo é prevenir a existência de pos-
síveis focos que possam compro-
meter a integridade e eficiência das 
unidades, reforçando o compromis-
so da corporação com a segurança e 
bem-estar de seus membros.

Essas iniciativas são executadas 
com o acompanhamento e engaja-
mento ativo do efetivo da Polícia 
Militar, reforçando o compromisso 
da corporação em preservar não 
apenas a Ordem Pública, mas tam-
bém a saúde e o bem-estar da co-
munidade catarinense.

JÁ OCORRERAM 3.084 NOTIFICAÇÕES de dengue em Santa Catarina

Polícia Militar intensifica ações de combate à Dengue

Um motociclista fi-
cou ferido após uma 
colisão envolvendo um 
automóvel Fiat Strada 
em Ibirama. O acidente 
aconteceu Rua Santa 
Cruz, Bairro Progresso, 
no início da tarde de 
terça-feira, dia 06. 

Conforme os Bom-
beiros Voluntários de 
Ibirama, que atenderam 
a ocorrência, no local, 
um homem de 38 anos, 
condutor da motoci-
cleta Yahama Ténéré, 
apresentava ferimen-
tos médios e foi encami-
nhado ao Hospital Dou-
tor Waldomiro Colautti 
(HDWC).

 Já no outro veícu-
lo, um FIAT/Strada, um 
idoso com 74 anos e ou-
tro homem de 40 anos 
saíram ilesos e no mo-
mento recusaram aten-
dimento.

Motociclista fica ferido 
em acidente em Ibirama

CONDUTOR DA MOTOCICLETA Yahama 
Ténéré, apresentava ferimentos médios

CAMPEONATO será disputado em duas categorias, Livre e Veteranos
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Sub-20 da Liga Riosulense de Futebol 
segue neste sábado 

Uma tarde rechea-
da de gols e bons 
jogos marcaram 
mais uma rodada 

do Campeonato Sub-20 da 
Liga Riosulense de Futebol. 
Foram anotados 27 gols em 
oito jogos neste sábado 3.

Abrindo a rodada, os 
Meninos da Baixada/CME 
Ibirama/Tupy venceu fora 
de casa o Nobre Painéis/
CME Dona Emma pelo pla-
car de 2 a 0.  No primeiro 
tempo , João Paulo bateu 
falta no gol, goleiro deu re-
bote e Prange fez o gol. Já 
no segundo tempo do jogo, 
Kaká cruzou para Prange 
de cabeça anotar.

Neste sábado dia 10, a 
equipe de Ibirama recebe 
o Verde Vale no Estádio do 
Tupy às 15h45.

Em Lontras, Vera Cruz 

e Verde Vale protagoniza-
ram um duelo com 6 gols, 
terminando ao final empa-
tado em 3 a 3.

Quem também venceu 
fora de casa foi a Escolinha 
do Poço Rico. Em Rio do Sul, 
a equipe da Serra venceu o 
Santa Catarina/FMD Rio do 
Sul pelo placar de 4 a 2.

A SME Salete fez valer 
o mando de campo e ven-

ceu a CME Atalanta pelo 
placar de 3 a 1. Enquanto 
SME Apiúna/Aza Branca 
ficou no empate em 2 a 2 
com a SME Pouso Redon-
do/Olaria.

A FMD Aurora venceu 
mais uma. Os atuais campe-
ões do Sub-20, fora de casa 
venceram a DME Ituporan-
ga pelo placar de 2 a 0.

No único jogo sem gols, 

CME Chapadão do Lage-
ado e Sport Clube Rio do 
Campo ficaram no empate.

A Escolinha do Cruzeiro/
Prefeitura de Presidente 
Getúlio venceu a primeira 
na competição. No Estádio 
Bernardo Muller a equipe 
venceu o Desportivo Im-
buia pelo placar de 2 a 1.

A CME Taió venceu o 
Asa Branca neste domingo, 
dia 4, no fechamento da 2ª 
rodada do Campeonato 
Sub-20 da Liga Riosulense 
de Futebol.

No campo do Asa Bran-
ca, em Agronômica, os taio-
enses abriram 3 a 0 com 
três gols do centroavante 
João. Já na parte final do 
duelo, os donos da casa di-
minuíram com Bruno e Vi-
tor. Dando números finais 
ao duelo em 3 a 2.

ESPORTE

MENINOS DA BAIXADA/CME IBIRAMA/TUPY venceu pelo placar de 2 a 0

Nossa coluna de Esportes desta semana é 
aberta falando sobre os amistosos que se-
rão realizados neste fim de semana, e olha 
que tem amistoso no Livre e também o pes-
soal do Veteranos se movimentando para 
se prepararem para o Municipal que acon-
tecerá em breve. Vamos lá, neste sábado 
na Colina às 16h tem SD União x  Força Jo-
vem (José Boiteux). Em Dalbérgia no Arno 
Grahl, às 15h30 a bola rola para Guarani 
x Atlético Pará ( Presidente Getúlio). E no 
Veteranos, na comunidade do Taquaras, às 
15h30 no Veteranos enfrentam-se A.D.C 
Taquaras x  Primavera E.C.
Aliás, neste sábado, as comunidades esta-
rão se movimentando também para anga-
riar e fazer um “caixa” para suas respectivas 
equipes. No Taquaras a partir das 17h no 
Centro de Eventos Ribeirão Taquaras terá 
pastelada ( frango e de carne) à R$ 7,00 e 
terá também música ao Vivo.
Na Associação dos Moradores do Rafael 
Baixo, mais tarde às 19h, terá um delicioso 
Risoto, cartões a R$ 20,00. Também bus-
cando angariar recursos para a participa-
ção do Tupy no municipal de campo 2024. 
Aliás antes do Risoto a tarde no campo do 
Tupy, tem a terceira partida dos Meninos 
da Baixada/CME Ibirama/Tupy na Liga Rio-
sulense Sub-20, as 15h45 tem Meninos da 
Baixada/CME Ibirama/Tupy x Verde Vale. 
Até agora em dois jogos a equipe tem uma 
vitória e uma derrota.
Neste fim de semana também a bola rola 
para dois jogos das quartas de final da Copa 
Alto Vale G3 Uniformes Esportivos. Jogos 
de volta, neste sábado em Taió as 15h30 
tem River x  Nobre Painéis e no domingo 
as 10h da manhã em Rio do Oeste tem Ga-
lácticos x Nacional. No jogo de ida o Nobre 
Painéis venceu em casa por 2 x 0 o River e 
Galácticos x Nacional terminou em empate 
em 1 x 1.
Para finalizar e você ir se preparando, vem 
aí o Primeiro Circuito Municipal de Futevo-
lei, será no dia 16 de março no Centro de 
Eventos Manoel Marchetti. Inscrições gra-
tuitas até no dia 14 de Março, com o Pro-
fessor Irã no 47-99950-9922 ou CME de 
Ibirama 47-3357-3234

Esporte é Nosso  
com Jota Nascimento 

jotanascimentto@hotmail.com

Marcelo Zemke
noticias@jornalvaledonorte.com.br

SÃO 14 equipes na competição

MENINOS da Baixada recebem Verde Vale no Estádio do Tupy 

Campeonato Amor à Camisa reúne 14 equipes em Ibirama
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Depois das emoções 
dos jogos das classifica-
tórias das primeiras e 
segunda rodadas do 5° 
Campeonato de Amor 
à Camisa de Futsal de 
Ibirama - Taça Paulinho 
Krenkel, a competição 
volta no dia 13 de março. 
Com 14 equipes parti-
cipantes, a competição 
acontecerá nas segundas, 
quartas e sextas-feiras no 
Ginásio de Esportes Bal-
bino de Andrade em Dal-
bérgia.

Nos jogos da segunda-
-feira, dia 5, pela chave 
A, o Fluminense empa-

tou com o Santos  em 4 a 
4. O Palmeiras venceu o 
CR Flamengo por 5x2 e o 
Flamengo Rubro Negro 
empatou com o São Paulo 
em 3 a 3.  

Já pela chave B na 
quarta-feira, dia 7, o Co-
rinthians Leo venceu o 
Corinthians pelo placar 
de 2x1. O Vasco da Gama 
levou vantagem sobre o 

Palmeiras Ibirama em 4x1 
e o Inter ficou no empate 
como o Flamengo Serra 
em 3 a 3. 

A partir das 19h, hou-
ve a segunda rodada na 
sexta-feira, dia 09, com 
Corinthians Democracia 
contra CR Flamengo, Flu-
minense contra São Paulo 
e Flamengo Rubro Negro 
contra Palmeiras. 

A competição, que é 
organizada pela CME de 
Ibirama, encerra no dia 
29 de março. Conforme 
o Assessor de Esportes 
da CME, Fábio Benin-
ca, os jogos acontecerão 
sempre a partir das 19h.” 
Que tenhamos uma ótima 
competição!”. 

COMPETIÇÃO ACONTECE no Ginásio de Esportes Balbino de Andrade em Dalbérgia

CME fará seletivas para Olesc e Joguinhos 2024

Nos dias 15 e 16 de fe-
vereiro, a Comissão Muni-
cipal de Esportes de Pre-
sidente Getúlio realizará 
seletivas de futsal mascu-
lino para os Joguinhos e 
Olesc (Olimpíadas Esco-
lares de Santa Catarina) 
2024. Poderão participar 
atletas de todo o Alto Vale 
do Itajaí.

A seletiva para a Olesc 
será no dia 15 (quinta-fei-
ra), já para os Joguinhos, 
no dia 16 (sexta-feira). 
Ambas serão realizadas no 
Ginásio de Esportes Pe-

reirão, das 16h às 18h30.
Os interessados nos 

Joguinhos devem ser nas-
cidos nos anos de 2006 
ou 2007 e, para a Olesc, 
rapazes que nasceram em 
2008 ou 2009. E é impres-
cindível que os atletas se-
lecionados tenham dispo-
nibilidade para treinar no 
horário noturno.

As inscrições podem 
ser feitas através do (47) 
99743-0720 (WhatsApp 
CME) ou antes do horário 
de início dos jogos, median-
te apresentação de RG.

PODERÃO PARTICIPAR ATLETAS de todo o Alto Vale do Itajaí

SELETIVAS acontecem nos dias 15 e 16
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